



MOTOR-SPORT-CLUB HEILIGENHAUS RHEIN-BERG e.V.

Ortsclub
im ADAC



Liebe Vereinskolleginnen und Vereinskollegen,
hier mein Bericht über unser MSC - Jahr 2023:

Der Vorstand traf sich zur offiziellen Vorstandssitzung am 6. Februar im Café Heimann und bereitete die Veranstaltungen des Jahres vor.

Am 7. Februar fand die ADAC Regionaltagung in Grevenbroich statt, hier waren wir als MSC Heiligenhaus vertreten - genauso wie am 22. Februar bei der Jahreshauptversammlung der MIG7 in Ranzel.

Unseren ersten Helfereinsatz 2023 hatten wir bei der Rallye Kempenich am 5. März 2023.

Hans Grüzenbach vertrat die Stimmen des MSC Heiligenhaus als Delegierter bei der Mitgliederversammlung des ADAC Nordrhein am 24. März in Köln.

Tags drauf fand unser Orientierungsfahrt mit Start- und Ziellokal „Aueler Hof“ in Wahlscheid statt. Die Veranstaltung war wiederholt gut besucht.

Unsere eigene Jahreshauptversammlung fand am 27. März 2023 statt. Alle zweiten Vorstandsposten wurden im Amt bestätigt. Einer der Beschlüsse an diesem Abend war, die Jahreshauptversammlung zukünftig immer am ersten Montag im März durchzuführen, quasi als Monatsversammlung. Ich freue mich, dass heute so viele von euch da sind. Vielen Dank dafür.

Unser ADAC Jugendkart - Slalom fand am 23. April 2023 in Wiehl statt und erfreute sich eines großen Starterfeldes.

Viele unserer Vereinsmitglieder nutzten die Gelegenheit und bestellten über den Verein ihre Eintrittskarten für das 24h-Rennen inkl. ADAC Nordrhein Ortsclubzelt am Nürburgring in der Zeit vom 18. – 21. Mai 2023.

Am Sonntag, den 21. Mai 2023 halfen viele von euch bei der Durchführung von „Rund um Köln“ als Streckenposten in Heiligenhaus mit. Gestärkt wurde sich, zwischen den beiden Ortsdurchfahrten hier im Café Heimann.

Unsere Oldtimerausfahrt „Bergische Impressionen“ fand am 29. Juli 2023 und erfreute sich einer so großen Beliebtheit, dass wir einen neuen Teilnehmerrekord verzeichnen konnten. Leider überschneidet sich unser Veranstaltungstermin mit der GLP der MIG7 am Nürburgring, so dass wir hier keine Helfer stellen konnten.

Am 16. September 2023 fand unser Vereinsausflug statt, natürlich bei bestem MSC-Wetter. Unter dem Motto „Golf mal anders“ trafen wir uns am Lüderich an der Minigolf-Anlage. Gestärkt mit Kaffee und Kuchen oder einem Eis machten wir uns in vielen kleinen Gruppen an die Erstürmung der Bahnen. Alle hatten viel Spaß dabei, auch wenn der ein

oder andere beim Schummeln gesehen wurde. Nach einer kleinen Siegerehrung, einer Stärkung mit Currywurst ging man bei gekühlten Getränken zu den Benzingesprächen über oder besuchte noch die Driving-Ranch.

An dem Treffen des Bürger- und Trägervereins nahm ich am 18. Oktober 2023 teil.

Viele Vereinsmitglieder halfen bei der Durchführung der Rallye Köln-Ahrweiler am 10. und 11. November 2023 im Aufbau-Team und/oder als Streckenposten teil.

Am 17. November verlieh der ADAC Nordrhein seine Ehrennadeln in Bronze und Silber an Tobias Block, Nikolas Neufeld und Christian Haas. Eine besondere Ehrung erhielt Rosi Berghaus, ihr wurde unter großem Applaus die Ehrennadel in Gold mit Kranz verliehen.

Am 16. Dezember 2023 wurde die 4. ReHa Winter Ori in Waldbröl durchgeführt.

Mit einem gelungenen Clubfest beendeten wir unser Vereinsjahr. Im festlich dekorierten Pfarrsaal feierten wir die Erfolge unserer Aktiven, schauten auf das Jahr zurück, genossen leckeres Essen und hofften auf tolle Preise bei unserer Tombola.

Dies ist jetzt wieder der Punkt, wo ich mich bei euch bedanken möchte. Bedanken möchte ich mich für euren Einsatz und eure Hilfe für UNSEREN MSC Heiligenhaus. Vielen Dank!

Bedanken möchte ich mich auch bei Frank Schneider. Aus beruflichen Gründen wird er sich heute Abend nicht zur Wiederwahl als 1.Sportleiter aufstellen lassen. Vielen Dank Frank.

Auch unseren beiden Kassenprüfern Lucia Schneider und Patrick Berghaus möchte ich danken, aus beruflichen und familiären Gründen stehen sie heute Abend nicht zur Wiederwahl. Euch beiden vielen Dank!

Unserem Kart Beisitzer Nikolas Neufeld danke ich ebenso, auch er reicht aus familiären Gründen den Staffelstab weiter. Vielen Dank Niko.

Und es geht noch weiter mit dem Danke sagen: Im Februar 2023 bei der Vorstandssitzung hat uns unser jahrelanger Kassierer Dieter Brüßel mitgeteilt, dass er „mit 80 Jahren“ in den wohlverdienten MSC-Ruhestand gehen möchte. Schweren Herzen werden wir ihm diesen Wunsch heute erfüllen.

Lieber Dieter, ich möchte dir persönlich und im Namen des gesamten Vereins für deine Unterstützung über all die Jahre hinweg danken. Es gab nie irgendwelche Beanstandungen bei deiner Arbeit, jede Briefmarke konnte vom Kauf bis hin zur Verwendung nachvollzogen werden. Legendär werden die Geschichten der Kassenprüfer Karlheinz Vierling und Peter Berghaus von den Kassenprüfungen bei dir zu Hause bleiben – und natürlich der Verpflegung dabei.

Wir alle hoffen, dass ihr alle dem MSC Heiligenhaus weiterhin die Treue halten werdet und wir noch viel gemeinsame Zeit verbringen können.

Mit einem dreifachen Töff-Töff-Hurra auf unseren Verein möchte ich meinen Bericht über das Vereinsjahr 2023 beenden.

Töff-Töff-Hurra 3x

Euer erster Vorsitzender

Martin Kramer